



Destacan Santiago Creel y Ken Salazar, Bicentenario de las relaciones bilaterales México-Estados Unidos



Boletín No.3418

Destacan Santiago Creel y Ken Salazar, Bicentenario de las relaciones bilaterales México-Estados Unidos

- Las relaciones diplomáticas entre ambos países se fundamentan en tres dimensiones: en el pasado, en el presente y en el futuro

En el marco de la celebración de los 200 años de las relaciones diplomáticas entre México y Estados Unidos, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda y un grupo de legisladores mexicanos, recibieron al embajador estadounidense en nuestro país, Ken Salazar.

Cuando pensamos en la relación México-Estados Unidos debemos de hacerlo en función del pasado, el presente y el futuro, y esto cruzarlo con nuestra amistad que tenemos como nación, por supuesto, con nuestra vecindad, y por supuesto con nuestra amistad y sociedad”, dijo.

En su mensaje con motivo de la Ceremonia de la Cátedra Bicentenario de Estudios sobre Estados Unidos de América en el Bicentenario de la Relación Diplomática, el presidente de la Mesa Directiva destacó las dimensiones en las que se fundamenta el vínculo bilateral entre las dos naciones: en el pasado, en el presente y en el futuro.



Creel Miranda expresó que, si queremos entender el presente, tenemos que tomar en cuenta un presente complejo con una frontera de 3 mil 400 kilómetros, 47 puertos de entrada y casi 800 mil millones de dólares de comercio.

En el Salón Legisladores de la Cámara de Diputados, el diputado presidente manifestó que México y Estados Unidos también mantienen una relación compleja en materias de seguridad y migración.

Añadió que conocer la historia de ambas naciones es fundamental “para que estos 200 años se multipliquen y que sean para la prosperidad de Estados Unidos e igualmente para la prosperidad de nuestro querido país, nuestro querido México”.

Por su parte, el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, destacó la política del presidente Joe Biden hacia México basada en la diversidad y la hermandad e hizo votos para fortalecer la relación bilateral entre ambos países.

El acto protocolario también formó parte de la presentación de la cátedra Bicentenario de Estudios sobre los Estados Unidos de América, organizada por el Grupo de Amistad México-Estados Unidos, la Secretaría General de la Cámara de Diputados y el Espacio Cultural San Lázaro.

La Secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez recordó una frase del presidente de Estados Unidos, Theodore Roosevelt, quien dijo: una gran democracia debe progresar o pronto dejara de ser o grande o democracia.

Estuvieron en el presídium los diputados Alfredo Femat Bañuelos, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores y Miguel Torruco Garza, presidente del Grupo de Amistad México-Estados Unidos, así como la Secretaria General, Graciela Báez Ricárdez y el Director General del Espacio Cultural San Lázaro, Ismael Carvallo Robledo.

El evento finalizó con la firma del Acta del Bicentenario de las relaciones bilaterales entre México y Estados Unidos.